

## Der Nikolaus zu Besuch an der Grundschule St. Wendelinus Hatzenbühl

In diesem Jahr kam der Nikolaus bereits am Dienstag, 05. Dezember zu den Schülerinnen und Schülern der St. Wendelinus Grundschule in Hatzenbühl, da die Schulgemeinschaft am Nikolaustag einen Ausflug zum Kinder- und Jugendtheater in Speyer geplant hatte. Kurz nach Unterrichtsbeginn klopfte es an der Tür und der Nikolaus stand mit seinem Begleiter, Knecht Ruprecht, im Klassenzimmer.



Alle Klassen begrüßten die Gäste mit Gedichten, Liedern und Vorträgen. Ganz gerührt teilten die zwei zur Freude aller die Geschenktüten, die die Mitglieder des Elternbeirates tags zuvor mit Obst, etwas Süßem und Nüssen bestückt hatten, an alle lieben Kinder und Erwachsenen der Schule aus.



Die Schulgemeinschaft bedankt sich herzlich beim Elternbeirat der Schule, bei Herrn Epp, Herrn Schultz, Frau Willy für ihren tollen Einsatz an unserer Schule. Auf ein Neues im nächsten Jahr!